



国際ロータリー
会長 ジェニファー・ジョーンズ

国際ロータリー第2670地区
ガバナー 八田 光

2022-23年度

【会長運営方針】

未来の善通寺ロータリー
クラブをイメージしよう



2022-2023年度国際ロータリーのテーマ

- ◆例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- ◆例会場 香川県善通寺市文京町 3-3-3
(事務所) 善通寺商工会議所 2F
TEL(0877)62-7627 FAX (0877)62-7656
E-mail zen-rc@downtown21.gr.jp
WEB <http://www.downtown21.gr.jp/zen-rc>

◆会長 葛石 智 ◆幹事 仙頭 志朗

55th



総本山善通寺五重塔

幹事報告

*ロータリー事務所は、12月26日(月)より1月4日(水)迄お休みです。
*1月度理事会は、1月7日(土)18時より新年夜間例会の場所 松坂本店にて行います。

出席報告

正会員数35名 名誉会員1名

(2022/10/19 現在)

(出席免除会員(b)9名(a)0名)

12/21 (2635 例会) 会員数 35名 出席会員 名(名)
欠席会員 名

12/ 7(2633 例会) 会員数 35名 出席会員 21名(5名)
<修正>

メイクアップ 1名

高木誠一君 12/7 出席者 27名 出席率 87.11%

ビジター 0名

ニコニコBOX

- 細川督夫君:卓話をします。有難うございます
- 樋笠幸三君:先日の創立55周年記念おめでとうございます。突然の欠席をして失礼しました。本日クラブ褒賞を頂き恐縮を致します。有難うございます
- 石原慎一君:誕生祝をありがとうございました。なかなか出席できずにすみません。来年も宜しくお願いします
- 仙頭志朗君:家族会のくじ引きで当たった松坂オリーブ牛とてもおいしかったです。皆様お疲れさまでした。また、準備や片づけにご協力頂いた皆様有難うございました。

今日の会長の言葉

12月11日に開催された創立55周年式典並びに祝賀会、家族会が当初目標どおり滞りなく終了したことに対し、香川和久実行委員長を始めとする皆様に御礼と感謝申し上げます。本当にご苦労様でした。今日は式典で話していない善通寺市に100万円を図書購入費として寄付したことについて、主旨説明を致します。

今月の例会プログラム 案

- 1月 7日(土)←11日(水)を変更
新年夜間例会 松坂本店 18:30~
- 1月18日(水) 褒賞者記念品贈呈式
- 1月25日(水) 客話 オリンパスマーケティング(株)
中四国営業部 課長代理 清川 翼様

ニコニコBOX

- 松本光平君:誕生祝有難うございました
- 葛石 智君:創立55周年の式典並びに祝賀会が盛大に挙行できました。香川和久実行委員長をはじめとして皆様に感謝いたします。創業祝い有難うございます
- 香川和久君:皆様のご協力のおかげで、無事55周年記念式典・祝賀会を終えることができました。本当にありがとうございます。
- 田岡直博君:年末家族例会にご協力いただき有難うございます。本日遅刻早退失礼致します
- 安井一博君:家族会楽しく過ごすことができました
- 白川 等君:家族で毎年楽しませて頂き有難うございます。ローラーペイントは初めて見ました。数分で作品が仕上がっていく様は、素晴らしかったです。今回身近に見れてよかったです。

Zentsuji Rotary Club Weekly Report

卓 話

ロータリークラブ 55 周年記念式典と私の思い



細川 督夫

12月11日、オークラホテル丸亀において、記念式典ならびにクリスマス家族会が開催されました。良い思い出に

なるでしょう。

さて、私は1976年5月1日に、当クラブに入会させて頂きました。その年、例会場は、「四国工芸」の2階にある会議室に変更されました。その年度の会長は深坂オーさん、幹事は溝口弘さんでした。当時私は36才、会員の皆様は親父のように見えて、「これは、とんでもないところに来たな」と、頭が真白くなった記録があります。

入会時、私より若い会員さんは、向井正治さん、入江善久さん、大西正さんの3名で、現会員は入江さんお一人です。12月21日例会で、松本会員が36才の時に入会された事を知らされて、私は喜びました。例会後、吉田さんから私は37才で入会しましたよ、そんな会話があり私は心温まる思いでした。その当時、先輩では秋山元一様(初代会長)先頭に30名の方々がおられました。現在は吉田先生1人です。

チャーターメンバーから55周年を迎えられた吉田先生には、心から尊敬申し上げます。又吉田さん初め大坪、前田、入江、尾崎、私の5名の方に、それぞれの褒賞を贈呈され嬉しく思います。会長さんはじめ会員の皆様方に厚く御礼申し上げます。

さて、私は入会より在籍47年になると思いますが、私自信何故かこの長い年月?には、ロータリークラブの魅力、そして、自己研鑽の場であり、職業奉仕倫理、地域社会に密着したクラブだったからだと思います。そこで、この長いクラブ活動での期間、感じた事をお話させていただきます。

周年事業は、最大の予算と力の結集する年度だと思います。10周年の記念品は、市民会館前公園にモニュメントを市に寄贈。20周年記念品は、後年、行方問題化されたビーナス裸像、30周年記念に贈呈は、環境パトロール車(電気自動車)それには市内の小、中学生に愛称とイラストを募集したところ、約700人からの応募作品と愛称は「ポイバト号」に決定し、作品は式典当日、市民会館ホールに作品展示、式典で表彰をしました。そうして、想像以上にお子さんの作品を見ようと、父兄の方々の反響はロータリークラブに対して、素晴らしい善通寺への事業と祝福していたと私は考えます。

40周年記念事業としては、(1)韓国伝統舞踊公演、(2)社会奉仕記念事業として「オープン例会」2007年11月14日より、5回開催、市民参加、商工会議所3階会議室にて、多くの方々が参加されました。(3)生ごみゼロ作戦「もったいない運動」標語を募集し啓発看板作成し市に寄贈、各地区のごみ収集場所に配布されました。新しくなった旧善通寺偕行社にて40周年記念式典を行い、入選児童の表彰。

50周年記念事業としては、記念式典は、市民会館大ホール、祝賀会を旧偕行社ホールで行われました。記念事業(1)メモリアルプレート事業、(2)善通寺町ものがたりプロジェクトにて善通寺RR動画を募集、(3)東日本大震災支援から石巻4RC(石巻南、石巻、石巻東、石巻西、)との交流にて石巻南RCと友好クラブを締結(4)交流事業として、合同ゴルフコンペ。石巻4RC来善観光案内、栗林公園、瀬戸大橋展望、金毘羅宮、総本山善通寺。(5)善通寺ロータリークラブ50年のパネル展。(6)創立50周年記念特別寄付ロータリー財団へ(1,000ドル)(108,000円)寄付。米山記念奨学会へ20万円寄付など。このような多額の予算と特別委員会のご苦勞に合わせて、クラブ全員の大事業だと考えられる。幸いにして、すべての周年記念式典に出席する事ができ幸いに思います。



※現在、南側に移動



※現在、作者アトリエに



※任務を終えて廃車



※エキストラで参加



※展覧会場で表彰を終えて



※メモリアルプレート設置

Zentsuji Rotary Club Weekly Report

次に5周年、15、25、35、45周年記念事業について振り返ってみると、予算については平均35~45%で、クラブ内のクリスマス家族会プラス周年記念式典の形で行われていました。45周年の記念事業は、東日本大震災の支援事業として2年目にあたり、石巻南RCの協力のもと、当時幹事の門脇様に講演をして頂いたり、石巻市立湊中学校の生徒を善通寺に招待し地域の中学校との交流を行う事業は、新聞に取り上げられその後の交流にもなり喜ばれました。

55周年記念式典・事業については、今年度会長さんの思いにより、理事会に事業、記念式典の計画を発表されました。その後、クラブ協議会を開催し会員皆様にご意見を聞き、正式に決定する予定となりガバナーはじめ香川第II分区7クラブ会長・幹事さん、善通寺市長 辻村 修様、ライオンズクラブ会長 金崎大和様のご出席を賜り、式典に花を咲かせて頂きました。人生に例えるならば55才と言えば、伸び盛りと考えております。どうか若い方々が先輩以上に60~70年向かっていただきたいと思っております。そのためには、健康第一で、ロータリー理念、職業奉仕、自己研鑽、先輩からよく聞く言葉に、寛容精神で今日から、創立100周年記念式典が迎えらるよう、メンバー全員で頑張りましょう。私の思いを卓話とさせて頂きました。今後とも宜しく願い致します。



石巻南 RC との友好クラブ
調印式(50周年)

読売新聞2013年3月26日香川版

瀬戸大橋に石巻復興誓う



瀬戸大橋でつなく友情 善通寺と石巻の中学生交流



45周年記念事業↑

55周年記念事業↓(駅入口にベンチ2基寄贈)

○ 善通寺駅にベンチ2基を寄贈



- 55周年記念事業
- ・ZEN キューブ (市総合会館) 学習室に書籍100万円分を寄贈
 - ・寄贈物の修繕修理事業
 - ・メモリアルプレート設置版新設と募集

12月会員誕生祝 おめでとうございます❤️



12月創業祝 おめでとうございます 1名



創立55周年記念<褒賞者> 樋笠名誉会員と大坪会員に目録を



Zentsuji Rotary Club Weekly Report



善通寺 RC 週報 2023 年 1 月 7 日発行